

# *Un hommage est rendu à Cuba à la mémoire du leader religieux étasunien Lucius Walker est évoquée à Cuba*

---



La Havane, 9 septembre (RHC).- Cuba a rendu hommage à la mémoire du leader religieux étasunien, Lucius Walker, un grand ami de la Révolution Cubaine qui a travaillé intensément en faveur de la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Au cours de l'hommage rendu à Lucius Walker, qui est décédé le 7 septembre 2010, l'on a mis en exergue son leadership dans les Caravanes des Pasteurs pour la Paix qu'il a organisées depuis son pays et ses efforts en faveur de la justice et de l'équité sociale.

Au cours de la cérémonie, qui s'est déroulée à la Maison de l'Amitié, à La Havane, Caridad Diego, chef du Bureau d'Attention aux Questions Religieuses du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, a signalé que notre pays a bien connu Lucius Walker et l'a accueilli comme un fils.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/68481-un-hommage-est-rendu-a-cuba-a-la-memoire-du-leader-religieux-etasunien-lucius-walker-est-evoquee-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**